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■微辽
全运会票价高不高

全运会跳水比赛的门票只有 300 元、
500元两档，导致现场观众不多；游泳比赛
预赛最低票价是 200 元，决赛票价高达
500 元，相比上届几乎上涨了十倍。全运
会的票价高不高，你怎么看？

反方
@Drant:外行看跳水只会看水花，空

中动作不懂。花几百元去看水花，不值。
@左大胆：太贵。应该100元左右。
@明郅火箭：不合理，全运会门票这么

贵，对于普通观众来说，我是无法接受！
@灰色昨天2：哈哈，学生党买不起，半

个月生活费啊，最高能接受到200元。算了，
不去看了……

@zhao199461：哎，今年真的很贵，
伤不起啊！！！！

正方
@bennywc阿古：跳水比赛倒真是

世界级的，比世锦赛奥运会档次高多了。
@胡大海whd：难道是因为全运会收

视率超了国外比赛的缘故，还可以吧！
@一件难事：票价贵是需求高呗，水涨

船高，正常。
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在了解河南体育的人看来，射
击每每与金牌无缘，并非是实力不
够，而是总有那么一层窗户纸不能
捅破。每个全运周期内，河南射击
总能收获很多全国冠军，但越是这
样，就越对全运会冠军寄予厚望。
但事实上，平时的全国比赛与全运
会的竞争完全不是一个概念，除了
实力的比拼，更是心理、经验、意志
的较量。所以奥运会冠军在这里折
戟早已不是新闻。“射击这个项目确
实不太好说，全国在一个水平线上
的选手有一批，可以说前八名之内，
谁拿冠军都不意外，全在临场发
挥。”全运会前，省体育局备战办主
任马宏说。

正因为此，对于射击这个项目，
河南代表团的重点工作就是减压。

“不定金牌指标”就是赛前的一项重
要举措，就是为了让他们放手发
挥。而在第一天的三个项目中表现
平平之后，代表团也向媒体记者做
出了善意的提醒：“不必太过关注射
击，给选手们创造一个相对宽松的
比赛环境。”

而具体到常静本人，生于 1987
年的她虽然已经 26 岁了，但今年还
是她第一次参加全运会。正是考虑
到这一点儿，虽然常静在近年来的
国内比赛中取得了不少好成绩，也
相当稳定，但射击中心还是小心地
把她“保护”起来，赛前并没有对媒
体特别介绍她，在内部的“夺金序
列”中，她也排在很多老将的后面，
目的就在于不让她有什么心理包
袱，放手发挥水平。

击退群英 常静脱颖而出

女子50米步枪是中国射击的传统
强项，所以昨天的比赛也绝对是高手云
集。伦敦奥运会冠军易思玲、上届冠军
武柳希、包括曾经参加多届奥运会的河
北名将赵颖慧、伦敦奥运会铜牌得主王
成意，除了已经退役的杜丽，近年来“江
湖”上所有的高手全部现身。常静面临
的竞争激烈程度可想而知。

不过资格赛一结束，射击的残
酷性就又一次清晰地显露出来：易
思玲、武柳希、赵颖慧等一干名将纷
纷落马，重现前一天男子项目中多
位奥运会冠军出局的一幕。而常静
和队友张玥分别以第三名和第八名
的成绩进入决赛。

本届全运会射击比赛的赛制进
行了很大改变，选手在预赛中的成
绩不再带入决赛，这使前八名选手
可以重回同一起跑线开始竞争，但
决赛也不是所有选手都能站到最
后，而是随着比赛的进行不断地淘
汰人。这就让比赛更加有悬念，对
选手的心理素质要求更高。

决赛开始后，在首先进行的跪
射项目中，常静在第三组出现了小
的失误，以 152.4 环的成绩名列第
四，而在随后她的强项卧射上，她重
新找回了手感，枪枪10环以上，成功
反超，排名第一；到了最后一项立
射，常静越打越有信心，可谓是“枪
管发烫”，不仅守住了第一，而且随
着比赛的进行，不断扩大优势。到
最后，竟然以领先第二名6环的绝对
优势，登上了最高领奖台。

“其实压力也很大，蛮紧张的，
我所能做的就是尽量不让自己想别
的，把精力集中在每一枪上。所以
我根本没去看成绩，也不知道别人
打得怎么样，直到最后一枪结束，我
才知道我拿了冠军。”常静赛后说。

对于自己全场比赛的稳定发
挥，常静表示：“其实赛前压力一直
很大，我的方法是让自己尽量别去
想，置身事外不要想这是全运会。
没事的时候就出去走走逛逛，让自
己沉下来。”

冠军未来可期
在开赛的第二天，河南军团收获了

本届全运会上的首金，而且是所有人最
期盼的射击项目，这确实是令很多人非
常兴奋。就连赛前一直保持低调的省
体育局局长彭德胜，在获得夺金消息
后，也按捺不住激动的心情，赋诗一首：

“常家有女初长成，取名文雅谓常静。
老枪一杆手中握，苦练数载步不停。心
态平静勇博弈，决战决赛实力硬。巾帼
今日喜夺冠，把酒临风谢父兄。”

而事实上，在很多业内人士看来，
常静的这次夺冠，不仅仅对河南体育
有着重大意义，而且意味着又一位新
的“领军人物”的诞生。

这个 26 岁的焦作姑娘，从初中开
始和自己的双胞胎姐姐常欢一起在
焦作市体校练习射击，这对姊妹花曾
联袂在省运会上夺得过多枚金牌。
现在姐姐已经成为了焦作射击队的
教练，而妹妹还将继续在射击场上拼
杀。而现在，2016年的里约热内卢奥
运会，已然成为姊妹俩共同的愿望。

■豫辽
9月2日，河南团惊喜日

经过了略显沉闷的第一天后，河南
选手昨天开始发威。上午在大连，在男子
四人双桨无舵手的比赛中，河南队先添一
枚铜牌；随后37岁的老将张秀云获得了女
子赛艇单人双桨的铜牌。

河南VS江苏，如果赛前有人预测比赛比
分是2∶0的话，那绝大多数人一定是认为“2”
是江苏，“0”才是河南。但最终的结果却出乎
大多数人意料，也送给了河南代表团一个大
大的惊喜：全运会青年女足的小组赛昨天下
午在葫芦岛打响，在首轮较量中，河南金鸿堂
青年女足以2∶0战胜了夺冠大热门江苏队，
从而为进入四强打下了坚实的基础。

比赛结束，远道而来的几十名省球类
中心的工作人员无不惊喜万分，但主帅门
文峰还依然淡定：“刚一场球，还早呢，争取
下场打好，才能确保进入四强。”
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